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Abstract (en)
The gabion has a wire grating basket, where interior of the gabion is divided into chambers (A-C) between longitudinal sidewalls (11, 12). The
chambers are filled with a lava ballast filling (3), a concrete core (2) and a ballast filling (5), respectively. An absorber mat (4) separates two of the
chambers from the chamber filled with the concrete core and comprises polyester fibers. The chamber filled with the lava ballast filling is located in a
side facing a sound generation side, and the chamber filled with the ballast filling is located on a side turned away from the sound generation side.

Abstract (de)
Schallschutz-Gabione, die mindestens teilweise aus einem Drahtgitterkorb mit Seitenwänden (11, 12), einer Bodenwand (13) und gegebenenfalls
einer Deckwand besteht und deren Inneres in mindestens zwei mit unterschiedlichen Füllmaterialien befüllte Kammern oder Bereiche (A, B) unterteilt
ist, wobei die Gabione auf der dem Schall zuzuwendenden Seite eine Kammer (A) aufweist, an die sich auf ihrer schallabgewandten Seite ein in
einer weiteren Kammer (B) oder einem sich an die erstere Kammer (A) anschließenden Bereich angeordneter Betonkern (2) anschließt, und die
erstere Kammer (A) mit einer Lavaschotterfüllung (3) sowie einer diese von dem Betonkern (2) trennende Absorbermatte (4) getrennt ist.
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